Qualitätsmanagement:

- Teilnahme an Sitzungen des wissenschaftlichen Beirats der ÖQMED in Vertretung von Vizepräsident Steinhart
- Vorbereitung der Kooperation bei der Neuausbildung von Qualitätsbeauftragten mit der ÖQMED
- Teilnahme an der Generalversammlung (17.12.18) des Trägervereins der Quality Austria bei dem die Kurie niedergelassene Ärzte der Ärztekammer für Wien Mitglied ist, in Vertretung von Vizepräsident Steinhart
- Laufende Beantwortung von Anfragen der Kurie niedergelassene Ärzte der Ärztekammer für Wien in Sachen Qualitätsmanagement in Ordinationen
- Laufendes Briefing und Beratung des Vizepräsidenten Steinhart in Fragen des Qualitätsmanagement
- Vorbereitung eines Zuganges für alle ÄrztInnen Wiens zur Med-Wissenschaftlichen Datenbanken
- Vortrag Qualitätsmanagement beim Lehrgang OrdinationsmangerInnen
- Vortrag Qualitätsmanagement beim Praxisgründungsseminar

Versorgungsplanung:

- Vorbereitung der Abarbeitung des Auftrages der Projektgruppe Versorgungsforschung der ÖÄK an das Referat Qualitätsmanagement und Versorgungsplanung der Ärztekammer für Wien zur Überarbeitung der Bundesqualitätsleitlinie Präoperative Diagnostik und laufende Berichterstattung an Präsident Jonas (Leiter der Projektgruppe Versorgungsforschung der ÖÄK), sowie Vizepräsident Steinhart
- Organisation, Moderation und Redaktion der Überarbeitung der Leitlinie unspezifischer Kreuzschmerz im Auftrag der Projektgruppe Versorgungsforschung der Österreichischen Ärztekammer an das Referat Qualitätsmanagement und Versorgungsplanung der Ärztekammer für Wien in Kooperation mit dem Bundesministerium für Gesundheit. (Veröffentlichung Vollversion 6-18/Kurzversion 8-18):

https://www.sozialministerium.at/cms/site/attachments/5/8/5/CH3970/CMS15320683 66400/langversion_leitlinie_unspezifisicher_kreuzschmerz_.pdf

Anm : zusätzlich zu dem von meiner Person erbrachte Zeitaufwand trug ich die Kosten der von mir bezahlten Mitarbeiterin (Master).

- Mitarbeit an der Stellungnahme zum RSG-Entwurf 2025/2030
- Teilnahme an Kurenklausuren, Beiträge u.a zum Thema Organisation von Versorgungseinheiten
- Laufende Beratung des Vizepräsidenten Steinhart in Angelegenheiten von E-Health
- Fortführung des Projektes in Zusammenarbeit mit dem Austrian Institut for Technology Abteilung IT-Security zur Beurteilung der Datensicherheit der e-Card

- Infrastruktur in Hinblick auf die Implementierung von Elga im niedergelassenen Bereich
- Teilnahme an Sitzung mit Vertretung der WKÖ btr. Neuausarbeitung einer Normvorgabe zu Elga-Inhalten
- Kommentar und Sitzungsteilnahmen zu eKos

Gespräche mit der zuständigen Abteilung des BMGAS zur Mängeln der Kalkualtion des Bepunktungsmodels des Kataloges ambulanter Leistungen